

## EN INDUSTRIAL STRENGTH DEGREASER

**Features:** A powerful, ready-to-use degreaser and general purpose cleaner that easily cuts through stubborn grease, grime, and other hard-to-remove soils. This biodegradable cleaner contains no butyl, is non-corrosive and non-flammable.

**Uses:** Ideal for most cleaning and degreasing applications in the automotive, agricultural, construction, marine, manufacturing, military, transportation, restaurant, hospitality, and maintenance industries.

**Directions:** Can be diluted up to 100:1 with water; dilute to desired strength. Spray on surface and allow to sit for 1 to 2 minutes before rinsing or wiping off with a damp sponge or cloth. Do not allow product to dry on surface. Stubborn stains may require brushing or a second application. **Caution:** Test surface for compatibility in an inconspicuous area before use. Do not apply in direct sunlight or in temperatures greater than 40 °C (100 °F). Do not use on glass. Do not mix with compounds containing bleach. **For food handling or processing facilities:** This product is acceptable for use in and around food processing areas, where its use is not intended for direct food contact. Use of this product requires that all food products and packaging materials be removed or protected prior to product use. A potable water rinse of food contact surfaces is required after use of this product.

The above instructions are based on our experience. Preliminary tests are advised before use. For more details, see the technical data sheet.

## FR DÉGRAISSANT FORCE INDUSTRIELLE

**Caractéristiques:** Un dégraissant et nettoyeur à usage général puissant et prêt à l'emploi, qui coupe facilement la graisse, la saleté et d'autres sols tenaces. Ce produit est biodégradable et ne contient pas de butyle, est non-corrosif et est ininflammable.

**Utilisations:** Idéal pour la plupart des applications de nettoyage et de dégraissage dans les industries d'automobile, d'agriculture, de construction, océaniques, de fabrication, militaires, de transport, de restauration, de hôtellerie et de maintenance.

**Mode d'emploi:** Peut être dilué jusqu'à 100: 1 avec de l'eau; diluer à la force désirée. Pulvériser sur la surface et laisser reposer 1 à 2 minutes avant de rincer ou essuyer avec une éponge ou un chiffon humide. Ne pas laisser le produit sécher sur la surface. Les taches tenaces peuvent nécessiter un brossage ou une deuxième application. **Avertissement:** Tester la compatibilité de la surface dans une zone discrète avant d'utiliser. Ne pas appliquer en plein soleil ou à des températures supérieures à 40 °C (100 °F). Ne pas utiliser sur le verre. Ne pas mélanger avec un composé contenant de l'eau de Javel. **Pour les installations de manutention ou de transformation des aliments:** Ce produit est acceptable pour utilisation dans et autour des zones de transformation des aliments, où son utilisation n'est pas prévue pour un contact direct avec les aliments. L'utilisation de ce produit exige que tous les produits alimentaires et les matériaux d'emballage soient retirés ou protégés avant l'utilisation du produit. Un rinçage à l'eau potable des surfaces en contact avec les aliments est requis après l'utilisation de ce produit.

Les instructions ci-dessus sont basées sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation. Pour plus de détails, voir la fiche technique.

**Not for retail sale./Pas pour la vente au détail.**

**Made in Canada./Fabriqué en Canada.**



# INDUSTRIAL STRENGTH DEGREASER

Concentrated

# DÉGRAISSANT FORCE INDUSTRIELLE

Concentré

Net content/Contenu:

**4 L (1.05 gal)**

160 x 150 mm  
10 mm cut off

**DANGER** Causes skin irritation. Causes serious eye damage. May cause damage to organs (Respiratory Tract) through prolonged or repeated exposure.  
**Prevention:** Do not breathe mist or vapors. Wash skin thoroughly after handling. Wear protective gloves/eye protection/face protection. **Response:** IF ON SKIN: Wash with plenty of water. IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. Immediately call a POISON CENTER/doctor. Get medical advice/attention if you feel unwell. If skin irritation occurs: Get medical advice/attention. Take off contaminated clothing and wash it before reuse. **Disposal:** Dispose of contents/container to an approved waste disposal plant.



See the SDS for more info at/*Voir la FDS pour plus d'info au*  
**wurth.ca** or call/*ou appelez* **1-800-263-5002**  
Manufactured for/*Fabriqué pour*  
**Würth Canada Limited/Limitée**  
345 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON, N1C 0A1

**DANGER** Provoque une irritation cutanée. Provoque des lésions oculaires graves. Risque présumé d'effets graves pour les organes (Voies respiratoires) à la suite d'expositions répétées ou d'une exposition prolongée. **Prévention:** Ne pas respirer les brumes ou les vapeurs. Se laver à fond la peau après avoir manipulé. Porter des gants de protection/un équipement de protection des yeux/un équipement de protection du visage. **Intervention:** CONTACT AVEC LA PEAU: Laver avec beaucoup d'eau. EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON ou un médecin. Consulter un médecin en cas de malaise. En cas d'irritation cutanée: Consulter un médecin. Enlever les vêtements contaminés et les laver avant réutilisation. **Élimination:** Éliminer le contenu/le conteneur dans une installation d'élimination des déchets agréée.

PAFET (03/2018) | 893.474121 | V1.0.0 | WRMHS 2015

**INDUSTRIAL  
STRENGTH  
DEGREASER**

**Concentrated**

**DÉGRAISSANT  
FORCE  
INDUSTRIELLE**

**Concentré**

Net content/Contenu:

**4 L (1.05 gal)**

**Art. 893.474121** 083



**NETTOYER, ÉLIMINER | CLEANING, REMOVING | NETTOYER, ÉLIMINER | CLEANING, REMOVING | NETTOYER, ÉLIMINER**